



Winterhilfe Thurgau am Buuremarkt in Ermatingen



Am ersten Buuremarkt vom 25. Mai informierten die Stiftungsratsmitglieder Sylvia Dennenmoser und Elisabeth Hummler Interessierte über die Tätigkeiten der Winterhilfe.

Die Winterhilfe Thurgau, seit 1936 im Einsatz für Armutsbetroffene im Kanton, tritt wieder öffentlich auf. Am ersten Buuremarkt vom 25. Mai informierten zwei Stiftungsrätinnen über die Tätigkeiten der Winterhilfe, über Birnel und Rezepte und verteilten Werbepäsenten. Interessierte können die Winterhilfe an weiteren drei Marktstagen besuchen kommen.

Ermatingen Insgesamt gelten in der Schweiz über 8% der Bevölkerung als von Armut betroffen. Diese Armut ist oftmals gar nicht sichtbar. Auch im Thurgau gibt es viele, die kaum genug zum Leben haben. Seit über 70 Jahren ist die Stiftung Winterhilfe deshalb im Kanton im Einsatz. Trotz dieses langen Engage-

ments ist die Stiftung, welche sich rein durch Spenden finanziert und deren Stiftungsrat ehrenamtlich arbeitet, vielen gar nicht bekannt. Dem soll nun mit vermehrter Öffentlichkeitsarbeit entgegengewirkt werden. Am ersten Buuremarkt vom 25. Mai informierten die Stiftungsratsmitglieder Sylvia Dennenmoser und Elisabeth Hummler Interessierte über die Tätigkeiten der Winterhilfe. Anhand von konkreten Beispielen konnten sie aufzeigen, in welchen Situationen die Winterhilfe Thurgau Unterstützung bietet. An den Marktstagen vom 22. Juni, 27. Juli und 26. Oktober werden wiederum zwei Mitglieder aus dem Stiftungsrat am Winterhilfe-Stand anwesend sein und Auskunft über die Arbeit der Winterhilfe erteilen.

Doch nicht nur Informationen wer-

den weitergegeben. Die Winterhilfe vertreibt seit 1952 Birnel. Dieser Birnendicksaft eignet sich besonders gut, um Speisen zu süssen, und kann sowohl in der süssen als auch der salzigen Küche angewendet werden. Durch den Erlös aus diesem wertvollen und nachhaltigen Naturprodukt finanziert die Winterhilfe einen Teil ihrer Leistungen zu Gunsten von Armutsbetroffenen in der Schweiz. Am Stand in Ermatingen kann Birnel gekauft werden. Ausserdem geben die beiden Stiftungsrätinnen Hinweise darauf, wo Rezepte mit Birnel gefunden werden. Auch spannende Werbepäsenten finden ihren Weg zu interessierten Personen. Mit der Präsenz auf dem Buuremarkt in Ermatingen zeigt die Winterhilfe Thurgau der Bevölkerung auf, dass ihre Arbeit leider auch in



der heutigen Zeit noch immer nötig und wichtig ist. Alle Informationen darüber, was die Winterhilfe leistet, wie sie sich organisiert und finanziert, sind auf der Website www.tg.winterhilfe.ch zu finden. Oder selbstverständlich im Gespräch mit den Stiftungsrätinnen am Buuremarkt in Ermatingen. *red*